

あおぞら!

2025津南小学校6学年便い No.17

R7.10.21



津南小 HP



小学校生活最後の みゆき学習発表会

学習発表会を目前に控えた1週間、台詞を入れて練習を重ねるうちに、少しずつ子どもたちの中で「伝えたい気持ち」が形になっていくのを感じました。そして迎えた本番。観てくださった方々からは「さすが6年生」「感動した」といった言葉をいただけるほどの発表となりました。もちろん、まだまだ拙い部分もありますが、本気の思いがしっかりと伝わるステージでした。



発表会直後の振り返りでは、「やり切った！」「楽しかった！」「今まで一番の演奏ができた！」と、子どもたちは充実感いっぱいの表情を見せっていました。一方で、演奏動画を見返す中で、音やリズムが合わなかつた部分を見付けて悔しそうにする姿もありました。でも、それって本当にすごいことです。だって、“伝えたい思い”や“表現したい音楽”がなければ、悔しさなんて生まれません。そんな気持ちで表現に向き合えること自体が、すでに大きな成長なのです。「美しい鱗」の透明感のあるメロディも、「RPG」の前向きなメッセージも、子どもたちの努力と成長が重なり合い、胸が熱くなりました。

あおぞら学年の挑戦は、これからも続きます。どうぞ、引き続き温かく見守ってください。



写真・感想は次号に続きます♪

音や声 一つにすれば あおぞらに

がんばった あおぞら学年 サイコーだ

さわやかに 最後の発表 やりきった

小太鼓は 僕を支えた 相棒だ

声出して 心一つに 韶かせろ

初めて練習したとき、「これを楽譜なしでできるかな?」ととても不安でした。でも、何回も練習して、失敗しながらだんだんできるようになりました。本番では楽譜なしで指揮者を見て演奏できました!合唱も、はじめはあまり声を出せていなかったけど、自信をもって歌えるようになりました。中学校の庭野先生にも指導をしてもらい、すごく良くなりました。本番も美しい声が体育館に響いて良かったと思います。最後の学習発表会、みんなで協力して今までで一番良かったと思います。

とても楽しかったです!



いつも気になる「あのカード」。

保護者の皆様も書いてみませんか?

差出人名はペンネームでOK、お子さん宛てでも、学年全体の子どもたち宛てでもOKです。

書いていただいたカードを、ぜひお子さんに渡してください。また、提出いただいたカードを、学年便りや教室掲示で紹介させていただければと思います。

子どもたちにとって、保護者の皆さまからの言葉は、何よりの励ましになります。どうぞお気軽にご参加ください。

切り取り

ハートぽかぽかカード

へ

より



